



Como parte de las acciones encaminadas a la prevención y detección oportuna del cáncer de mama, en el marco del mes de sensibilización, la Diputada Daylín García Ruvalcaba, llevó a cabo la entrega de un donativo económico, durante la serie rosa de Águilas de Mexicali, por medio del cual se beneficiará con prótesis y mastografías a mujeres bajacalifornianas.

La legisladora informó que esto fue posible gracias a la colaboración con la Fundación Mujeres que Viven que trabajan en materia detección temprana y de atención a pacientes de este cáncer, el Hospital Almater será el encargado de la realización de las mamografías gratuitas, mismas que se entregarán acudiendo al módulo de atención de la diputada.